
1 

 

総合調整会議（２０２０．５．２１） 

○日 時 ： 令和２年５月２１日（木） 午前８時５０分 ～ 午前１０時３０分 

○場 所 ： 栗東市危機管理センター３階 大研修室 

○出席者 ： 市長、副市長、教育長、部長等 

 

＜会議内容＞ 

１．市長の指示事項 

市長からの指示事項 

[市長] 

・滋賀県は緊急事態宣言が解除され、京都府、大阪府、兵庫県についても解除が想定される

中だが、県外との往来や交流はもうしばらく自粛が求められるだろう。そういった状況を

想定しながら危機管理課において情報収集に努めてほしい。 

・コロナ禍において多方面から寄付いただき、市職員にも給付金等の業務で頑張ってもらっ

ている中、自分にできることを考え、ボーナス返上によって少しでも市民の皆様に安心を

提供したいとの思いに至った。副市長、教育長の賛同も得て、湖南４市でこのような対応

で決定した。 

・特別定額給付金に伴う事務について、ご理解とご協力をお願いする。 

・昨日、御園で痛ましい事故が発生した。このことについて様々な意見はあろうかと思うが、

市として交通安全の観点から十分な対応ができるよう協議をお願いする。 

・国の第二次補正予算等の情報収集に努め、現状への対応はもとより、Ｖ字回復の為の予算

でもあるとの視点に立ち活用方法を考えてほしい。失敗を恐れずアイデアを出していただ

き、十分な協議をしていきたい。 

・６月議会が始まるに際し、各部署で十分な準備をしておくこと。 

・今年度の国県事業の進捗見込み等について、情報を提供してほしい。その他部署において

も、課題等あれば報告すること。 

・まずは健康第一であり、声を掛け合いながら６月議会を乗り切っていけるようお力添えい

ただきたい。 

 

２．審議事項 

【案件名】指定管理者制度の活用について 

→ 市民政策部理事、教育部長、環境経済部長、元気創造政策課長から説明 

・指定管理者制度包括モニタリング分析結果（評価結果）に基づき、指定管理者制度の継続

の意思決定を行うもの。併せて、指定管理者制度の運用に関する指針を一部見直したこと

から、見直し内容を報告するもの。 

○対象施設 ◌農林課        自然活用総合管理棟 他４施設  

◌スポーツ・文化振興課 栗東市民体育館 他９施設  
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       ◌商工観光労政課    栗東シルバーワークプラザ 

       ◌生涯学習課      自然体験学習センター  

 

○決定後（指定管理者制度）のスケジュール 

７月～８月     募集要領、管理運営業務仕様書などの作成 

８月～９月     公募の実施（２１日間以上）、選定委員会委員の決定 

９月～１０月    選定委員会開催（申請者の面接） 

１１月       候補者の決定（市長決裁） 

１２月       指定議案の上程（１２月定例会） 

 

区分：決 定 

 

３．報告事項 

 【案件名】新型コロナウイルス感染症への本市の対応について 

→ 市民政策部長、危機管理課長、健康増進課長から説明 

・４月２１日に議会で報告した新型コロナウイルス感染症への本市の対応について、５月１

５日現在の取り組み状況を５月２２日の議会説明会にて説明するもの。 

 

区分：了 解 

 

 【案件名】令和２年度 保育所入園申込等状況比較（待機児童数）について 

→ 子ども青少年局長から説明 

・令和２年度の保育所入園申込等状況について、令和２年５月２２日開催の議会説明会にお

いて報告するにあたり、各部に事前に内容等の報告を行うもの。 

 

区分：了 解 

 

【案件名】ＧＩＧＡスクール構想事業について 

→ 教育部長、学校教育課長から説明 

・令和元年１２月１３日に閣議決定された令和元年度補正予算案にて、児童生徒１人１台端

末と高速大容量通信ネットワークを一体的に整備するための経費が計上され、その実現に

向けて令和元年１２月１９日、文部科学大臣を本部長とする「ＧＩＧＡスクール実現推進

本部」が設置されＧＩＧＡスクール構想が示された。これを受け本市が学校環境に構築す

る、ＧＩＧＡスクール構想事業について報告を行うもの。 

・当初は令和５年度までの整備予定だったが、コロナの影響下で学びを保障する観点から、

今年度中の整備が求められている。課題は多いが、実現しなければならない事業である。 
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区分：了 解 

 

４．閉会 

副市長からの挨拶 

・コロナに関しては第二波を危惧する中ではあるが、コロナ後のことも話題となってきてい

る。今後は仕事や生活のスタイルが変わり、それは行政も例外ではない。様々な場面で議

論しながら検討してもらいたい。また、在宅勤務等による仕事への影響がある中で、しっ

かりと進捗管理をお願いしたい。 

 

以上 


